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Betreff 
 

Anfrage der FDP-Fraktion vom 17.10.2011 betr. Sportplatz in Merten 

 
Sachverhalt 
Die Anfrage der FDP-Fraktion vom 17.10.2011 betr. Sportplatz Merten wird wie folgt beant-
wortet: 
 
Frage 1 
Wie bewertet der Bürgermeister die derzeitige Lärmbelastung der Anlieger durch die Sport-
anlage Merten-Heide? Wie hat sich die jetzige Situation im Vergleich zur Situation vor dem 
Informationsgespräch zwischen Verein und Anliegern verändert? 
 
Antwort:  
Die Sportanlage wurde im Juni 2011 durch den Rhein-Sieg-Kreis - Amt für technischen Um-
weltschutz -  immissionsrechtlich überprüft. Besondere Beanstandungen sind dem Bürger-
meister nicht bekannt.  
Einer der Kritikpunkte seitens der Anlieger war die Nutzung der Lautsprecheranlage. Der 
Rhein-Sieg-Kreis hat den SSV Merten aufgefordert, die Nutzung der Lautsprecheranlage auf 
kurze Ergebnisdurchsagen zu beschränken. Da keine neuen Beschwerden vorliegen geht 
der Bürgermeister davon aus, dass diese Auflagen eingehalten werden. 
 
Frage 2 
Welche Maßnahmen hat der Verein konkret ergriffen, um die Lärmimmissionen zu verrin-
gern? Werden diese auch konsequent und dauerhaft umgesetzt? 
 
Antwort:  
Der SSV Merten hat gegenüber dem Rhein-Sieg-Kreis die Einhaltung der zuvor genannten 
Auflagen zu den Lärmimmissionen zugesagt.  
 
Frage 3 
Wie ist der derzeitige Stand zur Ausbauplanung der Sportanlage Merten-Heide? 
 
Antwort:  
Der SSV Merten hat beantragt, die weitere Bearbeitung des Bauantrages zur Ausbaupla-
nung auszusetzen. Es sollen zunächst vereinsinterne Abstimmungen stattfinden, inwiefern 
der gestellte Antrag eventuell verändert wird.  
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